



Groupe PDC-JDC au Conseil de Ville de Porrentruy

Conseil de ville, Porrentruy
28 mars 2019



POSTULAT

Valorisons les rayons du soleil qui arrosent notre ville

Depuis 2006, Porrentruy est engagé dans un processus qui a permis d'obtenir, en 2014 et 2018 le label européen « Cité de l'énergie Gold ». Nous pouvons nous réjouir de ces belles récompenses.

Nos bâtiments communaux sont actuellement approvisionnés à plus de 90% par le chauffage à distance Thermoréseau et à 100% par de l'électricité suisse renouvelable.

Il existe la possibilité d'exploiter activement l'énergie solaire en se servant de panneaux photovoltaïques pour produire directement de l'électricité. Cette dernière, produite par ces modules sur les différents bâtiments communaux, permettrait d'alimenter en premier lieu la consommation, en temps réel, des différents équipements et l'excédent serait injecté dans le réseau.

Consommons en direct la plus grande partie du courant produit durant la journée

Avec ce postulat, je demande au Conseil Municipal d'étudier les différentes possibilités d'installations solaires autonomes, sur les toits des bâtiments municipaux, afin de produire du courant destiné, en priorité, à une propre consommation.


Pour le Groupe PDC-JDC
Alain Chariatte